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S.E.: La realización de este Octavo Campeonato Mundial de Atletismo Juvenil, es 
primera vez que se hace en América Latina. Chile fue el único país latinoamericano 
fundador de esta iniciativa cuando comenzó. Fundamentalmente se ha realizado en 
Europa, en Asia, en Africa y ahora por primera vez acá en América Latina.  
 
Yo confío que junto con esto, y con la Ley del Deporte, que espero que se pueda 
aprobar ahora, este año, el viernes enviamos el veto, y eso querrá decir que vamos a 
disponer de recursos públicos y privados para poder avanzar. 
 
Creo que lo más importante en este sentido es que hoy sólo un 32% de los jóvenes 
practican deporte, sólo un 11% lo hacen en términos competitivos. Estas cifras son muy 
bajas. Y, por lo tanto, tenemos que hacer un tremendo esfuerzo para que cada niño, cada 
joven en Chile practique regularmente deporte. Y estoy convencido que lo vamos a 
lograr, particularmente si damos recursos a los sectores más pobres, más humildes, 
tenemos que tener capacidad para que haya deporte en los clubes de barrio, para tener 
más espacios y recintos deportivos, y creo que esta ley nos va a permitir aumentar 
fuertemente los recursos. Estamos optimistas de lo que podemos hacer en esto. 
 
Pregunta: Presidente, la cámara lo pilló justo bostezando. ¿Los camioneros lo tienen con 
mucho sueño o no? 
 
S.E.: En absoluto. La verdad es que no tengo ningún problema, por eso he tenido una 
actividad intensa en el día de hoy. Estuve en la mañana en la SIP, después recibí al 
Presidente de Uruguay y de Argentina, y enseguida lo que tuve fue una visita de la 
Presidenta Chamorro, de la ex Presidenta Chamorro, y ahora acá. 
 
Pregunta: ¿El gobierno mantiene su posición de no negociar con ellos, porque se decía 
que podría nombrarse a Walter Riesco como un negociador con los camioneros? ¿El 
gobierno mantiene su posición de no negociar con paro? 
 
S.E.: Mire, el tema es muy simple. Aquí se está haciendo un profundo daño a Chile. He 
abierto las puertas de La Moneda porque recibo a todos y a todas. Si alguien quiere 
hacer una huelga tendrá que explicarle al país por qué lo hace. Hemos cumplido todos 
los compromisos, los que se suscribieron con el gobierno pasado están todos cumplidos, 
de manera que esto es absolutamente irracional, injusto, afecta a Chile.  
 
Y, en consecuencia, en mi gobierno cuando hay paro, el gobierno no conversa. Abro las 
puertas de La Moneda para que no haya posiciones de fuerza. Mi interés es proteger el 
interés de cada uno de ustedes que me están observando en su casa. Por ellos fui 
elegido, a ellos me debo. Y, en consecuencia, sé muy bien mi rol como gobernante y lo 
voy a cumplir. 
 



Pregunta: ¿Cuál es la evaluación que hace el gobierno del día de hoy del paro? 
 
S.E.: Bueno, calcule usted. Tres mil camioneros de un total de 110 mil, y el presidente 
de los camioneros, él, sus camiones sí trabajan, porque tiene un buen contrato con 
Codelco.  


